

## 5.4 ANALISIS DE LA OBSERVACION

Los investigadores nos basamos por medio de la observación, porque nos dio las pautas necesarias para identificar las causas por las cuales la institución Educativa continuara con una metodología acorde para que los estudiantes trabajen a su propio ritmo en el área de Educación Física, Recreación y Deporte.

Se demostró una colaboración positiva y participativa por parte de la comunidad educativa estableciendo los aspectos a mejorar en esta área.

Esta observación se realizo a través de los apuntes de los investigadores permitiendo reconocer actividades importantes para la buena ejecución e implementación para el área de Educación Física, Recreación y Deporte.

Según el medio donde se desempeña la institución , los alumnos mostraron una gran apatía en el desarrollo de las clases con un alto nivel, presentándose así un bajo rendimiento y desinterés por esta asignatura, demás la falta de recursos suficientes para tener un buen desempeño en sus capacidades físicas, también por la falta de una cartilla del área donde ellos desarrollen sus propios conocimientos dándole un buen significado para su vida diaria, desarrollando en ellos responsabilidades para que sean buenos competidores en los diferentes aspectos que se desarrollan a nivel motor.